



Embajador
viajes

Euskadi, Tierra de Contrastes

Tradición, naturaleza y buen comer, la esencia de Euskadi



Duración

6 días

Precio

Desde 814 €

Información

EUSKADI

No cabe más en tan poco espacio. Porque es difícil encontrar tantas maravillas tan cerca una de otra. Euskadi es el lugar ideal para disfrutar, en poco tiempo, de numerosos atractivos: un paisaje diverso, un clima benévolos, una cultura milenaria, una afamada gastronomía... El verde forma parte del escenario incomparable de sus montañas y valles, y el azul del mar. La población vasca mantiene un fuerte vínculo con estos medios naturales: la tierra y el mar. Igual de sorprendentes son sus tres capitales. Bilbao sorprende con su transformación, de ciudad industrial a metrópoli de vanguardia que reúne a las grandes figuras de la arquitectura internacional. Donostia/San Sebastián, exquisita y única, seduce por su marco bello y señorial. Vitoria-Gasteiz se muestra verde, con su rico patrimonio y una planificación urbanística que es referente a nivel mundial. Comer y beber bien en Euskadi es un lujo al alcance de todo el mundo: productos autóctonos, de temporada, en forma de pintxo, con un buen vino de Rioja Alavesa, txakoli o sidra. Estás en la tierra del buen comer.

Itinerario

Fechas de salidas:

- **Días 5 y 19 de Junio**
- **Días 10, 24 y 31 de Julio**
- **Días 7, 14 y 28 de Agosto**
- **Días 11 y 25 de Septiembre**
- **Día 9 de Octubre**

ITINERARIO

Día 1 | Madrid - Vitoria/Gasteiz/Gasteiz - Bilbao

Presentación en el punto de encuentro y comienzo del viaje, que nos lleva por las provincias castellanas de Segovia y Burgos para llegar a Vitoria/Gasteiz, capital de Álava. Vitoria/Gasteiz es bella y señorial; en su parte medieval destaca su catedral, visitaremos su interior, que desde hace años se erige con el emblema “Abierta por obras”, como podemos leer en su fachada, una iniciativa surgida en el año 2000 donde visitantes y arqueólogos comparten espacio en la restauración abierta de este lugar. La plaza de la Virgen Blanca, la iglesia de San Miguel, los famosos Arquillos, las calles con los nombres de los antiguos gremios -Herrería, Zapatería, Correría-, así como múltiples palacios y plazas hacen de esta ciudad una auténtica joya, complemento perfecto para comenzar nuestro recorrido por el País Vasco. Continuación a la renovada, grandiosa y bella Bilbao. Cena y alojamiento.

Día 2 | Bilbao - Portugalete - Santurce - Bilbao

Desayuno. Hoy conoceremos el Gran Bilbao al completo, conjunto de municipios que discurren a lo largo del río Nervión. Nuestra primera parada será en la cercana población de Santurce, abierta al mar Cantábrico, situada en la margen izquierda de la ría y a los pies del monte Serantes. Pese a su notable crecimiento, esta localidad sigue marcada por su carácter de pueblo marinero. Continuación hacia Portugalete, donde se encuentra el Puente Bizkaia, conocido popularmente como “El puente colgante”, primer puente transbordador construido en el mundo con estructura metálica y declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO en 2006. Tras atravesarlo, regresaremos a Bilbao, donde realizaremos una visita con guía local de la capital vizcaína. Siguiendo el curso del Nervión, río que da vida y personalidad a esta gran urbe, iremos descubriendo las distintas áreas de la ciudad. Recorreremos a pie su “Casco Viejo”, para conocer lugares emblemáticos como el Teatro Arriaga, las Siete Calles o la Plaza Nueva. Además, visitaremos el exterior del Museo Guggenheim, el edificio de Frank Gehry, que es ya, sin lugar a dudas, el ícono de Bilbao junto con otros edificios, como las torres Isozaki o el edificio de Iberdrola, que representan el paso hacia el estilo más vanguardista de la ciudad. También conoceremos: la Basílica de la Virgen de Begoña, el Palacio de Congresos Euskalduna, construido en un antiguo astillero con el mismo nombre, y la zona señorial de la Gran Vía. Almuerzo y tarde libre para disfrutar del ambiente bilbaíno, conocer sus cafés, museos o perderse en la noche con los compañeros de vinos y “pintxos” en las “Siete Calles”. Alojamiento.

Día 3 | Bilbao - Gaztelugatxe - Reserva de Urdaibai - Bilbao

Desayuno y salida, dirección a la zona oriental de la provincia de Vizcaya. El recorrido previsto permitirá pasar por el mirador de Gaztelugatxe, en pleno Golfo de Vizcaya, entre Bakio y Matxitxako, situado en un islote donde se encuentra la ermita dedicada a San Juan. Bermeo, ciudad costera de gran importancia gracias a su puerto pesquero, en torno al cual gira la vida de la localidad, y cuyo casco antiguo de calles empedradas conserva una gran belleza. Seguimos camino y nos dirigiremos a Mundaka, población marinera situada donde el río Oka se encuentra con el mar, con la isla de Izaro al fondo. Su enclave privilegiado la convierte en uno de los miradores más espectaculares del Cantábrico. Seguidamente tomaremos un tren para disfrutar de los maravillosos paisajes del Paraje Natural de Urdaibai, declarado Reserva de la Biosfera por la UNESCO en 1984. Es el humedal más importante del País Vasco, con impresionantes arenas y marismas de enorme belleza y valor ecológico. Nuestra siguiente parada, GernikaLumo, donde además de almorzar, disfrutaremos de esta población recordada entre otras cuestiones por ser donde se reunían las Juntas Generales de Vizcaya bajo el roble conocido como Árbol de Guernica, símbolo de las libertades de los vizcaínos y por el posterior bombardeo de la ciudad durante la Guerra Civil, hecho que inspiró a Picasso para su famoso cuadro. Visita de la Casa de Juntas y regreso a Bilbao. Alojamiento.

Día 4 | Bilbao - Lekeitio - Zumaia - Getaria - Zarautz - San Sebastián

Desayuno. Empezaremos este maravilloso recorrido costero parando en Lekeitio. En otro tiempo famosa por los pescadores de ballenas, hoy es un importante puerto y un precioso lugar para disfrutar del mar y de su pintoresco casco histórico. Su situación a los pies de la iglesia de la Asunción, símbolo de la población y su colorido puerto, bañado por el mar Cantábrico, forman uno de los lugares más bellos del País Vasco. Continuaremos nuestro recorrido por pueblos y paisajes de la costa guipuzcoana hasta Zumaia; población vacacional por excelencia, muy conocida en los últimos años gracias a su espectacular Geoparque del Flysch, donde encontramos acantilados de millones de años que han servido como escenario para la saga de "Juego de Tronos" o en la divertida película de "Ocho apellidos vascos". Seguidamente nos dirigiremos a Getaria, cuna del navegante Juan Sebastián Elcano y del modisto Balenciaga. Población en la que disfrutaremos enormemente, ya que conserva un precioso casco urbano ubicado entre el monte de San Antón, al que por su forma todos conocen como el "Ratón de Guetaria", y el puerto, donde podremos aprovechar de nuestro tiempo libre para degustar las delicias que ofrece esta zona, todo ello acompañado de un buen txakoli, su famoso vino autóctono. Continuación a Zarautz, cuyo punto más importante es su playa, de 2,5 km, donde realizaremos una parada para conocerla antes de continuar nuestro viaje hasta Donostia/San Sebastián, una de las ciudades más hermosas y elegantes de Europa. Cena y alojamiento.

Día 5 | Donostia/San Sebastián - Hondarribia - San Sebastián

Desayuno y visita panorámica de Donostia/San Sebastián, conociendo alguno de los iconos que le han hecho famosa: el Monte Igueldo, la playa de la Concha o la playa de Ondarreta, donde se encuentra el espectacular Peine del Viento, uno de los símbolos de la ciudad, obra del genial escultor Eduardo Chillida. Continuaremos con el teatro Kursaal, sede del Festival Internacional de Cine y el histórico Hotel María Cristina. Completamos nuestro recorrido con un paseo a pie por el casco histórico, presidido por la basílica de Santa María del Coro, donde nace la calle Mayor, plagada de locales, a los que libremente podremos volver en la noche para disfrutar de sus famosos pintxos. Completamos el recorrido disfrutando de las renombradas plazas de la Trinidad, Constitución y Ayuntamiento, siendo todas ellas esencia de esta bellísima ciudad. Salida hacia una típica "sagardotegi" (sidrería), donde realizaremos una experiencia gastronómica regional. Seguidamente nos dirigiremos a Hondarribia, donde realizaremos una parada para tener tiempo libre en esta población situada en la desembocadura del río Bidasoa, en la frontera con Francia. Se divide en dos partes: la zona costera, presidida por la calle San Pedro, donde destaca la típica arquitectura popular del barrio de pescadores, y la zona medieval, vertebrada desde el palacio de Carlos V. Merece la pena perderse por este recinto amurallado para disfrutar de sus recoletas plazas y las singulares casas señoriales. Regreso a San Sebastián. Le aconsejamos que disfrute en la noche de la zona vieja con un gran ambiente y animación y no se vaya sin probar su gran variedad de pintxos. Alojamiento.

Día 6 | Donostia/San Sebastián - Burgos - Madrid

Después de desayunar a la hora indicada saldremos con dirección a Burgos, donde realizaremos una parada para visitar su maravillosa Catedral, entrada incluida, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Obra cumbre del gótico se percibe en ella la mezcla de estilos gótico clásico y gótico flamígero. A continuación, tendremos tiempo libre para poder saborear algunas de las delicias gastronómicas castellanas. También podemos conocer otros lugares importantes de la ciudad como: la Plaza del Rey San Fernando, la iglesia de San Nicolás, la Plaza Mayor, la Casa del Cordón o la estatua del Cid. Continuación a Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

Precio "desde" por persona en habitación doble incluye:

Transporte y guía

El circuito se realizará en autobús. Ofrecemos la posibilidad de realizar el circuito de forma privada, ya sea en minivan (hasta 6 personas) o en microbus (hasta 12 personas) (consultar esta opción)

Hoteles

2 noches en San Sebastián

- Hotel Barceló Costa Vasca 4*. Centro.

3 noches en Bilbao

- Hotel Barceló Nervión 4*. Centro.

Comidas

- 2 cenas en hotel
- 3 almuerzos ,siendo uno de ellos una experiencia gastronómica en una sidrería típica vasca.

Visitas y excursiones

TODAS INCLUIDAS, siempre con nuestro guía correo o guía local.

Vitoria

- Visita de la Catedral.

Bilbao

- Tour de presentación.

Santurce, Portugalete, Gaztelugatxe, Bermeo, Mundaka, Gernika con visita a la Casa de Juntas, Lekeitio , Zumaia, Getaria, Zarautz

San Sebastián

- Tour de presentación.

Fuenterrabia-Hondarribia

Burgos

- Visita a la catedral con entrada incluida.

Experiencias

- Puente de Vizcaya (Puente Colgante) en Portugalete.
- Recorrido panorámico en tren por el paraje natural de Urdaibai.
- Experiencia gastronómica regional en una sidrería típica.

ID 1691

Precio

Noche extra en Madrid

Este itinerario puede realizarse con una noche extra al inicio del viaje (M752) en el hotel RIU Plaza España 4* Centro → **Suplemento 70€ Doble o 130€ Single.**

Suplementos en transporte

Circuito realizado en minivan privada → **+421€ por persona** (en ocupación de 6 pasajeros)

Circuito realizado en microbus privado → **+99€ por persona** (en ocupación de 12 pasajeros)

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes